
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 Oerlinghausen, den 21.01.2020 

 

 

 

An den Vorsitzenden des Umweltausschusses für die Sitzung am 23.01.2020 und den Vorsitzenden des 
Hauptausschusses für die Sitzung am 06.02.2020 
 
Sehr geehrte Herren,   
wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrages in die nächste Sitzung des Umweltausschusses und in 
die Sitzung des Hauptausschusses. 
 

Verbesserung der Busanbindung an Bielefeld 

 

Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit den Stadtwerken zu prüfen, wie die Busanbindung an 
Bielefeld (z.Zt. Linie 34) zu einem 15 Minutentakt verbessert werden kann und welche finanziellen 
Auswirkungen dies hat. 
Die dafür notwendigen Finanzmittel werden, beginnend mit dem Doppelhaushalt 2020/2021, in den 
Haushalt eingestellt 
 
Begründung: 

Im Zuge des Klimaschutzes soll der ÖPNV eine weiter steigende Bedeutung für die Bürger 
Oerlinghausens einnehmen und zu einer Reduzierung des Individualverkehrs führen können. Eine we-
sentliche Voraussetzung hierfür ist eine Steigerung der Attraktivität des ÖPNV. Vor dem Hintergrund 
der in Bielefeld anstehen Umbauarbeiten am Jahnplatz und der damit zusammenhängenden 
verkehrlichen Behinderungen bietet es sich gerade jetzt an, bereits ab Oerlinghausen, ein attraktives 
ÖPNV Angebot zu machen. Durch positive Erfahrungen wird sich eine dauerhafte Nutzungsänderung 
bei der Wahl der Verkehrsmittel erreichen lassen. 
 
 

 

Stephan Heidbrink, Hans-Josef Hünerbein 

 

 

i. Auftrag der CDU-Fraktion 

 

 

CDU Fraktion Oerlinghausen 


